



田代地区

まちづくり通信

No.95

田代地区まちづくり推進協議会事務局

☎82-2704

今回の

話題

楽しみながら“健康づくり”を実践する 健康づくり 推進事業

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いたします。

令和2年の幕が開けました。田代地区まちづくり推進協議会では、1/19(日)に新春五社まいを実施します。実施にあたり、昨年末にまち協メンバーで「開運お守り」を作成しました。下の写真のように、鈴を結んだり、両面テープでお守りを張り合わせたり、ハトメパンチで穴を開けたり…と、全て手作業で一つ一つ心を込めて作りました。お守りの最大のポイントは、紐(青または赤)です。「二重願い叶い結び」というとても縁起のよい結び方ですが、難しかったので、11人で100個作るのに2時間以上かかりました!!こんなステキなまち協特製の「開運お守り」は、新春五社まいで配布します。当日は、皆さんお誘い合わせのうえ、ご参加ください。お待ちしております!!!

「新春五社まい」は、まち協の推奨する「うらら健康マイレージクラブ」ポイント加算対象イベントです!!



令和元年度
第2回のおんぴり健康あるき
新春五社まい

【日時】令和2年 **1/19(日)**

【集合】**9:30** 田代まちづくり推進センター

【持ち物】飲み物・タオル

【ルート】
田代大官町伊勢神社
↓
田代外町天満神社
↓
田代八坂神社
↓
田代昌町金毘羅神社
↓
田代本町天満神社
↓
田代まちづくり推進センター

「スタートより約3.7kmの行程」

※歩きやすい靴でご参加ください
※雨天の場合、ウォーキングは中止。
9:30より田代まちづくり推進センターにて新春室内レクリエーションやぜんざいふるまい・開運お守りの配布等を実施。



報告

—安全環境美化部会の活動報告— 防災イベントを実施しました

12/7(土)に実施した防災イベントでは、市役所による防災講話の後、大人と子ども67名の参加者全員で、停電を想定した中での「新聞紙で食器づくり」や「ローリングストック法」に基づく食品を使った屋外でのサバイバルクッキングを実施しました。実施後は災害時に必要なもの等について再考し、発表しました。



第34回 田代地区文化祭 開催

田代まちづくり推進センター本館・分館にて

令和2年 **2/8(土)・9(日)**

出演者・出品者大募集

申込期間 令和2年1/4(土)～1/15(水)

申込方法 各ご家庭にお配りした「文化祭申込書」をご覧ください。

※文化祭に関するお問い合わせは、田代まちづくり推進センター☎82-2704まで

「こんなこと、あったよ!!」
カメラマン「名倉」が見つけたまちの話
まちのトピックス

**田代大官町
しめ縄づくり**

**民生委員
児童委員**

改選

今年度第4弾!!
まち協構成団体紹介

**田代大官町
しめ縄づくり**

11/30(土)、田代大官町でしめ縄づくりが行われました。しめ縄の形や作り方は町ごとに違い、奥が深いと実感しました。新春五社まわりでは、それぞれの違いを発見しながら巡ると、より楽しくなりますね!



若手が積極的に高いところに登って作業。「世代交代」は、いつの時代もこういう場面を通じて自然となされていくのですね。



ちょうど欲しい所にさっと手が伸びる。「かゆいところに手が届く」の実例。田代大官町に取材に行く度に、地区住民の方々のチームワークの良さを感じます。

民生委員・児童委員改選

田代地区の身近な相談相手である民生委員・児童委員。令和元年12月に3年に一度の改選が行われました。新体制スタートにあたり、岩橋会長よりコメントをいただきました。

「今回、地域のために頑張って活動してこられた5名の方々が退任されました。とても残念ですが、今後も様々な形で活躍されることでしょうか。ご健勝をお祈りいたします。12月1日から3人の新たなメンバーを迎えました。これからは、再任された9名とともに12名体制で頑張っていきたいと思っています。高齢化が進む中、児童虐待の多発など社会情勢は複雑で多様化しており、私たち民生委員・児童委員の存在と役割が必要とされる時代になっているように感じています。初心にかえり、各々が自己研鑽を重ねるとともに、皆さんの力をお借りしてワンチームで活動を続けていきます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。」

田代地区民生委員児童委員協議会会長 岩橋 ハルコ

まちづくり推進協議会メンバー紹介 「まちづくり推進協議会のメンバー紹介」シリーズ・第4回! 今回紹介するのは...



左は、12/20(金)に実施された田代地区交通対策協議会主催の「田代地区交通安全講習会」の様子。子供たちだけでなく、近年増加する高齢者の交通事故を防止するために講習会を実施するなど、その活動は多岐に渡ります。

*****田代地区交通対策協議会*****

毎朝通学路に立たれ、小中学生を中心とした交通指導を行っている田代地区交通対策協議会の皆さん。まち協の小中学校フィールドワークやのんびり健康あるきでもお世話になっています。交通の要衝である田代地区にとって、必要不可欠な存在です。

12/21(土)の子どもチャレンジ塾「凧を作って飛ばそう!」で子ども達に丁寧にコツを教える老人会の皆さん。



*****田代地区老人会*****

田代地区老人会のメンバーである「田代外町万年青会」の皆さん。町区での活動をはじめ、まち協の活動、さらには、子どもチャレンジ塾の先生として工夫する事の大切さや、そのコツを子ども達に分かりやすく教えてくださいます。

田代地区
まちづくり
推進協議会

2月の行事

役員会 2/5(水) 9:30~
専門部会 2/20(木) 18:30~

**編集
後記**

まちづくり通信を担当して一番初めに言われたのが「どうせみんな読まないから」。そう言われると、逆に「読んでもらえるような面白い通信を作ってやる!!」と張り切ったものの、どうすればいいか皆目見当つかず、まずは自分なりの視点で田代地区内の面白そうなネタを探していました。町の行事にも図々しくお邪魔し、参加される方々に話を聞くと、面白いネタが出るわ出るわ!!これに味をしめ、取材と称しているんな方からお話を伺いました。どの町でも温かく受け入れてもらい、どんどん田代が好きになっていきました。でも、同時に地区の現状も見えはじめ、むしろ「この通信を通じて何を伝えるべきか」という事を強く意識するようになりました。今、私が一番伝えたいのは、町のために頑張っている若い世代の事。仕事や子育てで忙しい中、まち協に力を貸してくれています。「今時の若いもんは」という言葉の裏側に隠れてしまわないよう、しっかり伝えたいと思っています。(名倉)